
 

 

 

Ofício: 79/2023      Salto, 25 de maio de 2023 

 

Assunto: TERMO DE FOMENTO E COLABORAÇÃO – Lei 13019/14 

 

Instituições Conveniadas: ZOOM, ASPAS, ADEVISA, CASA NAHIM, APAE – 

Município de Salto/SP 

 

Ilma. Sra. Rogiane Morro – DD Gestora dos Termos de Colaboração e Fomento 

das Instituições: 

 

Em atendimento à Lei 13019/14, este colegiado tem a honra de manifestar-se 

perante o monitoramento dos termos e prestações apresentadas, para que a 

gestão responsável possa apresentar em reunião ordinária deste Conselho 

Municipal de Educação, algumas explicações referentes às prestações 

quadrimestrais: 

 

CASA NAHIM – oferta de serviços compatíveis com a proposta 2023 

 

ASPAS – Questionamentos: 

 

• Evidências ou atas das reuniões de Planejamento, uma amostragem das 

atividades criadas para o desenvolvimento e ata da reunião realizada com 

o CEMAEE (fevereiro, março, abril e maio/2023).  

• Avaliação de satisfação da Coordenação Pedagógica do CEMUS IX, XI, 

III sobre os atendimentos dirigidos aos alunos David José, Isabelly, 

Mariana, Nicoly.  

• Uma apostila para análise deste CME SALTO SP, documento 

comprobatório da formação do Professor Diogo Santiago Alves.  



• Conversar com o Presidente Elias Ribeiro Nolácio sobre a transferência 

de recursos em PIX se existe acompanhamento e monitoramento dele.  

• Identificar o funcionário Janie Queila Dias de Almeida.  

• Qual endereço atual da ASPAS?  

• E se de fato são 04 alunos atendidos na Rede Municipal com os recursos 

disponibilizados pela SEME? 

 

APAE - Questionamentos: 

 

• Patrícia Ângelo Lins- Nutricionista – avaliação das visitas. Solicitar 

avaliação dos alunos, conforme a linguagem que utilizam. Orientar a 

gestão sobre o uso dos brincos, várias vezes anotado em visitação. 

• Página 5 – 21 alunos em duas salas   

• Quais as identificações da sala?  

• Houve BUSCA ATIVA junto às famílias sobre as ausências dos alunos?  

• Os alunos da Rede Estadual também são custeados por este convênio? 

• Neuropediatra- foram acordados 12 atendimentos para a Rede Municipal.  

• Por que não houve atendimentos em janeiro e fevereiro, indicados pelo 

CEMAEE? Houve média de 6 atendimentos mensais pelo CEMAEE. Por 

que não houve doze, conforme estabelecido em Plano? 

• Enviar ata das reuniões NEUROPEDIATRA e CEMAEE. 

• Quem custeia o salário do Neuropediatra. 

• Transporte – 3.000,00 por dia. 111 alunos – 71 (escola) 40 convivências-  

O Estado custeia o transporte através de termo de colaboração?  

• A Rede Municipal solicita atendimento somente de 21 alunos. 

• Hoje APAE tem 135 alunos, 83 matriculados e 52 Convivência (13 

afastados). Todos são custeados pela SEME?  

• Há convênios com o Estado para custear outros alunos? 

• Existem muitos alunos desistentes e afastados. Houve contato com os 

familiares sobre isso? Há registros? 

• Os alunos abaixo são faltosos. Por que não há substituição de alunos com 

necessidades pervasivas? 



Fernanda Amaro, Marcos Henrique, Maria da Glória, Bryan Felipe, Carlos 

Henrique, Leandro Alves, Lucas Santos, Nelson, Sidnei, Valdir, David, Victor 

Kauã, Kauane, Eloah, Guilherme de Oliveira, Luna. 

• Há BUSCA ATIVA? Existem registros? 

• Os números não estão claros de atendimentos. No Plano de ação 

constam 160 atendimentos, mas a checagem individual não atinge o 

objetivo. Explicar os motivos. 

• LGPD 13709/18 não se aplica à controle social. Portanto, solicitamos o 

nome e RA de cada aluno matriculado e conveniado. 

• Transporte: 594.000,00 (EDUCAÇÃO não pode conveniar com alunos 

maiores de 30 anos). Deverá migrar a solicitação de convênio junto à 

AÇÃO SOCIAL.  

Pagamento 2 assistentes, 1 secretario escola, 1 psicóloga, 2 professores, 2 

merendeiras, 4 monitoras, 2 serventes e transporte.  

• Pela análise no 5º ano 11 alunos (2 atestados médicos) – haveria 

possibilidade de convocar outros alunos? 

• 5º ano B – 12 alunos (2 atestados) – haveria possibilidade de convocar 

outros alunos? 

• 4º ano C – 7 alunos (haveria possiblidade de convocar mais alunos?) 

• 5º ano D – 13 alunos (2 transferidos) haveria possibilidade de convocar 

mais alunos? 

2º ano E – 12 alunos (1 AM) –  

1º ano F- 7 alunos (1 AM) 

• 4º ano G- 14 alunos (2 AM) Carlos Miguel de Paula (abandono 23/2) qual 

motivo? Houve BUSCA ATIVA e registros? 

1º ano – 11 alunos (1 TR e 2 AM)  

• Turma H (sem identificação) 11 alunos Eloah dos Santos Souza, Luna 

Vitória N Maciel, Yan Vessoni (alunos faltosos) não frequentam 

atendimentos terapêuticos. BUSCA ATIVA?  

Turma G (sem identificação) Marcos Henrique Moreira, Tiago Francisco Vieira 

Junior (faltosos) 

TURMA F- 7 alunos – Pedro Henrique Martins 

T E-  12 alunos – Guilherme S Oliveira e Maria Glória  



Turma D – 13 alunos – faltosos Arthur M dos Santos e Nicole J Cardoso 

Turma C – 7 alunos todos frequentam 

EEEB- 12 alunos (faltosos – Kauane R S Mello e Karina Gonçalves) 

EEA- 11 alunos (faltosos – Fernanda A Souza e Leandro Alves dos Santos) 

• Observando os atendimentos terapêuticos, este CME solicita o motivo do 

atendimento de 10 alunos (grupos) pela psicóloga DANIELA CRUZ P DE 

CARVALHO. Vide 16 de fevereiro de 2023 (10 alunos em meia hora). Qual 

o tipo de atendimento? 

Os alunos faltam muito nos atendimentos terapêuticos. AVALIAR as razões 

com as genitoras sobre o motivo das faltas.  

• Não seria conveniente alocar outros usuários no lugar destes faltosos? 

 

ADEVISA: O Plano de ação é compatível com as despesas e ações. Solicitamos 

avaliação dos pais dos serviços prestados 

 

INSTITUTO ZOOM -  Pagamento aos pedagogos com recursos do convênio. 

Análise dos pagamentos.  Chamou a atenção deste colegiado de que alunos que 

frequentam o Instituto Zoom, também frequentam conforme a listagem o 

CEMAEE. Averiguar o motivo pelo qual os alunos estão ora frequentando o 

CEMAEE ora o INSTITUTO ZOOM. São eles: 

 

ALLAN GOMES DA SILVA JÚNIOR 

ANTHONY MATHEUS DO PRADO VIANA 

ANTONIO LUCAS DO PRADO VIANA 

ARTHUR VITÓRIO FRAGOSO 

BERNARDO GALDINO 

BRIANA GONÇALVES DA SILVA 

ITALO SAMUEL CARVALHO DA SILVA 

JOÃO PEDRO LIMEIRA MATIAZZI 

KAUAN FROIS DOS SANTOS 

LORENZO GOUVEIA PUZINO 

LUCAS DIAS ALVES 

MAISA EGEA ROSA 

OTÁVIO LOURENÇO DA SILVA 



PIETRO ANGARTEN DE SOUZA 

PIETRO CAVAGLIERO ALVES 

RAUL PINHO DA SILVA 

SOPHIA DE JESUS MEDEIROS 

THEO PINHO SILVA 

TIAGO CECILIO COSTA 

VICENTE RABELO SIMÕES 

 

Apresentar o motivo pelo qual há 20 alunos que estão registrados no 

ZOOM e CEMAEE ao mesmo tempo. 

Este Conselho sugere à gestora que solicite dos usuários do Instituto 

Zoom, uma avaliação de satisfação dos serviços prestados. 

Resumindo a análise, é possível o CEMAEE criar estrutura para oferecer 

atendimento aos alunos que frequentam o ZOOM (TOTAL DE 83 ALUNOS).  

Também é possível criar mecanismos de oferta de Educação Regular a 21 

alunos da Rede Municipal que se enquadra no pervasivo a fim de reduzir um 

custo de um milhão de reais anuais. O dispêndio de R$ 594.000,00 destinado ao 

transporte APAE deverá ser migrado para o setor da SECRETARIA DE AÇÃO 

SOCIAL. Também é notório que meia hora de atendimento psicológico, 

terapêutico oferecidos pela APAE não atraem a população estudantil, em 

decorrência dos gastos pelos familiares. Atentar-se o CEMAEE em enviar alunos 

para atendimento do Neuropediatra.  

Estes são alguns pontos de observação deste colegiado, que a gestora 

deverá apurar para a próxima reunião do CME no dia 21 de junho de 2023. 

 

Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração. 

 

Cordialmente, 

 

Evelize Assunta Padovani 

RG 11 502 730 0 

Presidente CME SALTO 

 


